



長洲中だより

校訓
創健誠
造康実

第60号
校長(好調)室だより
発行 令和3年2月8日
文責 校長 中山直幸

タブレット端末導入!



ICT支援員の説明

2/1の放課後に2年生全員にタブレット端末が配布され、中逸町長から激励の言葉をいただきました。その後ICT支援員からタブレットの使い方やログインの手順の説明を受け学習支援アプリを使っての授業がスタートしました。2/3には1年生、2/4には3年生で実施しました。これからのスマート社会を生き抜く力を身につけるためにも必要な知識技能をタブレット等を活用して行ってほしいと願っています。



タブレットの配布

校内での立志式! 2年生



一人一人の決意発表の様子

今年の立志式は、感染症予防のため長洲町青少年育成会議主催の腹栄中との合同での開催ではありませんでしたが、福田了裁会長をお招きして1/29に本校で行いました。寒い体育館でしたが、凜とした雰囲気の中、生徒会が自分たちで進行し2年生全員による決意表明や田成会長の力強い誓いの言葉に見ることができました。それぞれの生徒が抱いた「志」を胸に、最高学年となる意識をさらに高めてくれたと思います。今後の活躍を期待します。



福田会長のあいさつ

新入生保護者説明会!

今年の新入生体験入学は、感染症予防のため保護者のみの参加で2/5に行いました。新生徒会の学校紹介の後、中学校に入学するための準備物等を説明し、最後に思春期を迎える保護者としての心構えを持ってほしいと願い少しだけ話をさせてもらいました。新入生には3月に中学校側から小学校に出向き、直接話をしたいと思っています。小学校から中学校へのスムーズな接続ができるよう配慮しながら小中連携を深めたいと思っています。よろしくお願いします。



生徒会による学校紹介

英語検定15名が挑戦!



英語検定試験の様子

1/22、放課後に英語検定試験が本校で行われました。本校から準2級、3級に1名、4級に5名、5級に8名の15名の生徒が挑戦しました。また、中学生と一緒に5名の小学生も頑張っていました。検定合格を祈っています。

楽しい英語の授業！



2年生の研究授業(1/22)

2年生では田嶋教諭が、1年生では野口教諭がALTのエリカ先生と共に英語の研究授業を行いました。1/22は玉名教育事務所の杉野指導主事も講師として来校され、生徒が楽しく授業に取り組む姿勢に感動されておられました。

また1/28の授業では英語のスピーチの様子をホワイトボードに絵で表現する授業で大盛り上がりでした。長洲中の生徒全員が英語に親しみ、英語を好きになってほしいと願っています。



1年生の研究授業(1/28)

「学校が楽しい」を考える！

1年生主任の福島教諭が「学校が楽しい100%」を実現させるために必要なことを考える授業を行いました。



特別活動の研究授業(1/27)

班ごとに真剣に考え、「困ったことがあったら助け合う」「勉強を教え合う」「なるべく多くの人と遊ぶ」「あいさつをする」などの意見をホワイトボードにまとめて発表してくれました。

福祉の仕事魅力発信！

1年生のクラスでは、2/4に町内福祉施設「月華苑」より竹原俊作さん、平かおりさん、「ひまわりの里」より姫野建二さんに来校いただき出前授業が行われました。例年、1年生は、町内の事業所



竹原さん、平さんの講話



姫野建二さんの講話

を訪問し、インタビューを行っていましたが、今年は熊本県社会福祉協議会のご協力でお出前授業を行うこととなりました。福祉の仕事に少しでも興味を持ってほしいと願い、県内の中学校に出前授業を行っているそうです。生徒は、仕事を選んだきっかけや仕事の楽しさなどを質問しながら福祉の仕事について理解を深めることができました。2年生で行う職場体験学習に備える取組でもあります。お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。

高村直昭先生就任！

2/1より事務の内田先生に代わり、高村直昭先生が就任されました。昨年まで長洲小学校に勤務されておられましたのでご存じの方も多いかと思いますが、よろしくお願ひします。



高村直昭先生

熊本県独自の緊急事態宣言が2週間延長されました。県内の感染者も減少傾向にありますが、引き続き不要不急の外出等は避けるようにしましょう！

